



# 多度志の子

## 《学校教育目標》

『自ら学び たくましく生きぬく 子ども』

○自ら学び 最後までやりとげる子ども (知)

○よさを認め合い、助け合う子ども (徳)

○進んで体をきたえ、健康や安全に気をつける子ども (体)

【発行日】 令和7年(2025年)12月22日

重点目標 学校を自ら楽しくする多度志の子 ～主体性を大切にした教育活動を通して～  
あたたかな見守りの中で迎える冬休み～年明け、笑顔での再会を楽しみにしています！

校長 渋谷 憲一

12月13日（土）の地域参観日は、本校とご家庭・地域との結びつきの深さをあらためて実感する一日となりました。TCタイム発表会、農業体験学習で収穫したお米を味わう収穫祭。さらにPTA行事として職員の結婚を祝う学校披露宴では、参加者全員で「幸せのおすそ分け」を分かち合いました。子どもたちとご家族、地域、職員が、まるで大きな家族のように過ごした多度志ならではの「あったかい」ひと時でした。



多度志の子どもたちの心が真っ直ぐなのは、幼い頃からこうした温かい信頼関係の中で見守られてきたからこそだと胸が熱くなりました。休日にもかかわらず、ご協力いただいたJA青年部、ご家族、地域の皆様には、日頃からの多大なるご支援に心より感謝申し上げます。

さて、明日からは子どもたちが楽しみにしている24日間の冬休みが始まります。冬休みを前に、学校では交通安全や健康管理について指導を行いました。特に今回、重点を置いているのが**生活リズム**です。

先月に行われた児童・保護者アンケートでは、どちらも**早寝・早起きの習慣に課題がある**という回答が大きな割合を占めました。また、ご家庭にご協力いただき、子ども一人ひとりが5日間記録した**すいみんカレンダー**の結果でも、**全校児童の平均睡眠時間は、それぞれの年齢に推奨される睡眠時間より約1時間短い**ことが分かりました。



実際、午前中の授業等で集中しきれない様子の子も見られます。こうした現状を踏まえ、先日、養護教諭が全学級で**睡眠の大切さを考える保健授業**を行いました。子どもたち一人ひとりが自分の生活を振り返り、必要な睡眠時間を確保するためにどう過ごすべきか、一生懸命考えました。

成長期の子どもにとって、睡眠は体だけでなく、脳と心の休息にも不可欠です。せっかくの冬休みを元気に楽しむためにも、自分で決めた生活リズムを大切にしてほしいと願っています。ご家庭におかれましても、お子さんの頑張りへのお声掛けをぜひお願ひいたします。

子どもたちが学校を離れる期間も、ご家庭・地域との絆は変わりません。何かございましたら、平日の勤務時間帯のいつでもご連絡ください。

最後になりましたが、今年一年、本校を支えてくださった皆様に深く感謝いたします。冬休み明け、進学・進級を見すえて輝くような笑顔で登校してくる子どもたちを待っています。みな様、どうぞ良い年をお迎えください。

## 市P連ミニバレーボール大会へのご参加ありがとうございました！

12月6日（土）に一巳中学校で深川市PTA連合会体育大会が行われました。多度志小学校PTAからは15名の方が参加。熱いプレイと応援で大会を盛り上げました。このイベントも、多度志のご家庭の結束がよく表していました。ご協力いただいたみな様、ありがとうございました。



## 2回目の保護者アンケートへのご協力ありがとうございました

アンケート結果の詳細については別紙をご覧ください。児童アンケート結果と比較すると、子どもたちの様子や今後の目標がはっきり分かれます。

### 成果 運動習慣や食生活、あいさつなどの項目が前回(7月)より向上しました

ご家庭と連携して子どもたちに働きかけた成果です。ご協力に感謝いたします。

### 課題 生活習慣や、友達との協力関係、読書習慣などに課題が残ります

結果内容は、課題克服のため、全職員で個々の子に寄り添った対応を行う指標とさせていただきます。今後も、ご家庭との連携を密にして各種活動を進めてまいりますので、引き続きご理解・ご協力をお願いいたします。

#### 席書大会～大きな紙いっぱいに字を書き上げました



12月2日(火)に席書大会を行いました。毎年地域の書道教室の先生を講師にお招きし、全校児童が大きな画仙紙に字を書くことに挑戦。講師の先生には、優しく丁寧にご指導いただき、感謝申し上げます。冬休み明けには、多度志コミュニティセンター等で展示されますので、子どもたちの力作をぜひご覧ください。

#### 人権教室～協力フレイで思いやりの大切さを体験



12月10日(水)に人権擁護委員の方々を招き、人権教室を行いました。ボッチャというスポーツを通して、互いに思いやり、協力し合う大切さを体験する内容です。みんな競技に盛り上がりながら、目的通り仲間を励まし、応援することができました。人権擁護委員の方々には、素敵な体験をご用意いただき、ありがとうございました。

#### 英語 DE トライ～4校で交流学習を行いました



12月12日(金)に一已小学校で中学校区の4つの小学校合同で英会話による交流学習を行い、本校からは5・6年生が参加しました。最初は緊張していた4名でしたが、活動を通して他校の子とすっかり打ち解け、「中学校で再会するのが楽しみ」という感想をもちました。進学に向けて何よりの交流でした。

#### 赤い羽根共同募金～児童会で募金を呼びかけました



今年も、社会福祉を目的とした事業への協力として児童会役員が赤い羽根共同募金を呼びかけました。全校から集まった金額は **3011円**。児童会役員が深川市社会福祉協議会の方へ直接手渡しました。ご家庭におかれましては、募金にご協力いただき、ありがとうございました。

子どもたちは、各自専用の端末を持ち帰っています。冬休み中に、自主学習に用いるのはもちろん、**情報モラル教材をご家族と一緒に視聴**することもお願いいたします。詳しくは、12/16配布のプリントに視聴方法も含めて掲載されていますのでご参照ください。

## 1月の行事予定

QRコードよりみな様の貴重な声をぜひ届けてください



日 曜 日	学校行事	日課	指導時数						下校時間	
			1	2	3	4	5	6		
16	金 冬季休業後集会	C	5	5	5	5	5	5	14:05	
17	土									
18	日									
19	月 交通安全指導② 委員会⑤	A	5	5	6	6	6	6	14:20	15:10
20	火	C	5	5	6	6	6	6	14:05	14:55
21	水 スキー学習①	A	4	4	5	5	5	5	13:15	14:20
22	木 第3回学校運営協議会	A	5	5	5	6	6	6	14:20	15:10
23	金	C	5	5	5	5	5	5	14:05	
24	土									
25	日									
26	月								A	5 5 5 5 5 5 14:20
27	火								C	5 5 6 6 6 6 14:05 14:55
28	水 スキー学習② 放課後教室⑩								A	4 4 5 5 5 5 13:15 14:20
29	木 一已中学校入学説明会								A	5 5 6 6 6 6 14:20 15:10
30	金								D	5 5 5 6 6 6 13:45 14:35
31	土									

#### 1月10日(土)はPTAスキーの集い

多度志青少年健全育成連絡協議会の後援をいただき、下記の日程で行います。冬休み明けのスキー学習の準備として、またご家族で楽しく交流する機会として、多数のご参加をお待ちしています。



◇日時 1月10日(土) 9:15集合

◇場所 カムイスキーリンクス  
現地集合・解散(12:10予定)です  
荒天の場合は中止し、Tetoru でお知らせします

現在、学校ホームページを週1回更新しています。週はじめ、または週末に「学校からのお知らせ」として子どもたちの様子や活動を紹介していますので、ぜひご覧ください。

